

Initiative Furnier + Natur

Neuer Vorstand gewählt

Dienstag, 25.06.2013

Auf ihrer Mitgliederversammlung am 21. Juni in Bad Honnef wählten die Mitglieder der Initiative Furnier + Natur einen neuen Vorstand. Axel Groh, Inhaber des gleichnamigen Furnierunternehmens Schorn & Groh in Karlsruhe, wurde für die kommenden drei Jahre einstimmig als Vorsitzender gewählt. Der erweiterte Vorstand setzt sich zudem aus Alexandra Kiefer (Frischeis), Susanne Renner (Koppensteiner Furniere) sowie Florian Koch (Wilfried Koch KG), Roland Reigbert (Furwa Fuernierkanten), Reinhold Röhr (Europlac) und Heinrich Wehmeyer (Furnierwerk Wehmeyer) zusammen. Sogleich wurde mit großer Zustimmung der nächste Schritt der Kommunikationsoffensive der Initiative beschlossen, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Im Rahmen eines Workshops sollen vor allem emotionale Kriterien für ein neues Selbstverständnis von Furnier positioniert werden. Zufrieden zeigte sich die Branche laut dieser Mitteilung zudem mit der geleisteten Arbeit in der neuen Geschäftsstelle in Bad Honnef, die u.a. mit rund 28 Mio. Abdrucken in der Fach- und Tagespresse über das Thema Furnier aufwarten konnte. Zudem wurde ein neuer Internetauftritt geschaffen.

[zum Seitenanfang](#)